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Aos vinte dias do mês de janeiro de dois mil e dezesseis, às catorze horas e quinze minutos, sob a 1 
presidência do professor José Henrique Carneiro de Araujo , Diretor do Instituto de Computação, 2 
reuniram-se na sala 206 deste Instituto os professores Aline de Paula Nascimento , Anselmo 3 
Antunes Montenegro, Carlos Alberto de Jesus Martinh on, Cristina Nader Vasconcelos, 4 
Eugene Francis Vinod Rebello, José Raphael Bokehi, Leonardo Cruz da Costa, Vanessa 5 
Braganholo Murta, membros titulares e Camille Braga Nader da Silva,  representante suplente do 6 
DACC, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da ata da 7 
Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 16/12/2015; 3) Proposta para o planejamento da 8 
mudança dos laboratórios de ensino e pesquisa do Bloco E; 4) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXX 9 
1) Informes . Iniciando a reunião, o professor José Henrique falou sobre as obras do prédio de 10 
laboratórios do Instituto de Computação, explicou que o contrato com a empresa executora acaba 11 
no início do mês de fevereiro e que a previsão para o término das obras é para o dia 31 de janeiro. 12 
Acrescentou que já está sendo feita a limpeza da parte interna do prédio e que o segundo 13 
transformador e os elevadores já foram instalados. Em seguida, o professor José Raphael 14 
destacou três problemas referentes aos novos prédios da Computação: as infiltrações que estão 15 
ocorrendo no 5° andar, o problema com algumas descargas que ficam acionadas continuamente, 16 
provocando alagamento nos banheiros, e por fim, a segurança no canteiro de obras. O professor 17 
José Henrique explicou que a ocorrência das infiltrações foi comunicada tanto ao engenheiro da 18 
obra, quanto à FEC por meio de ofício. A solução provavelmente será uma nova impermeabilização 19 
no terraço. Quanto às descargas, explicou que o material colocado é de baixa qualidade e que não 20 
vê uma solução imediata para o problema. Por fim, quanto à segurança no canteiro de obras, já foi 21 
pedida à PROAD a instalação de câmeras no prédio de laboratórios e o trânsito de vigilantes no 22 
local no período noturno. Dando continuidade aos informes, o professor José Henrique explicou a 23 
situação da empresas prestadoras de serviço, em especial a situação da VPAR, a qual não irá 24 
renovar o contrato com a UFF. Os funcionários dessa empresa estão com seus salários atrasados 25 
e há a possibilidade de que os mesmos sejam transferidos, como medida emergencial, para a Croll 26 
ou para a Centauro, empresas responsáveis pela vigilância, até que uma nova empresa seja 27 
contratada. Encerrando esse tópico de pauta, o professor José Henrique, a pedido do professor 28 
Vinod, falou a respeito do problema na rede ocorrido no Bloco E. Disse que foi necessária a 29 
substituição do switch e que o problema havia sido solucionado. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 30 
2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 16/12/2015.  O 31 
professor José Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 32 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do 33 
Colegiado. Como ninguém se manifestou, o professor José Henrique colocou a minuta em votação, 34 
sendo aprovada com duas abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 35 
3) Proposta para o planejamento da mudança dos labo ratórios de ensino e pesquisa do 36 
Bloco E.  Nesse ponto de pauta, o professor José Henrique falou a respeito da necessidade de 37 
realizar a mudança dos laboratórios de ensino e pesquisa, hoje localizados no Bloco E, dada a 38 
conclusão do prédio de laboratórios prevista ainda para esse mês. Acrescentou que o professor 39 
Vinod irá coordenar a mudança dos laboratórios que será feita com urgência, uma vez que há 40 
necessidade de ocupar imediatamente os espaços do novo prédio. Explicou que não há nenhuma 41 
justificativa para permanecer no bloco E com a entrega do prédio de laboratórios. A professora 42 
Vanessa perguntou sobre a alocação dos laboratórios para as áreas temáticas no novo prédio. O 43 
professor José Henrique falou que existe a possibilidade de reunir os representantes de cada área 44 
para que isso seja decidido, caso não haja consenso, a alocação pode ser feita por sorteio. 45 
Acrescentou que enviará a planta do prédio para cada representante. Em seguida, o professor José 46 
Henrique lembrou que é necessário pensar sobre como trazer as máquinas que funcionam como 47 
servidores e o Oscar, uma vez que não há recursos para fazer o Data Center, como foi planejado, 48 
devido à falta de recursos. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 49 
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4) Assuntos Gerais.  Nesse ponto de pauta, o professor José Henrique falou a respeito da 50 
Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares (EBSERH), salientou que é uma discussão complexa 51 
e se for colocada em votação no próximo Conselho Universitário deverá seguir a posição do 52 
Conselho do Hospital Antônio Pedro. O professor José Raphael também falou sobre a EBSERH, 53 
disse que é diferente dos regimes das organizações sociais implementadas no Rio de Janeiro, 54 
entretanto com contratação de servidores celetistas. Falou também sobre os problemas que podem 55 
ocorrer no ensino técnico-científico e outros problemas recorrentes nos locais onde a empresa está 56 
na gestão dos hospitais universitários. Por fim, o diretor perguntou se alguém gostaria de abordar 57 
algum outro assunto e, por não ter mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas. 58 
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